
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO

DELL'ASSOCIAZIONE SPORTIVA DITETTANTISTICA KI.CO.SYS.

ll giorno 02 del mese di Ottobre dell'anno 2O24 alle ore 20.00, presso l'abitazione del Presidente, sita in
Tricesimo, Via del Maso n. 65, si è riunito il Consiglio Direttivo dell'Associazione Sportiva Dilettantistica

KI.CO.SYS. per discutere e deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

Adozione del Modello Organizzativo e di controllo dell'attività sportiva nonché il Codice di

Condotta dell'Asd come previsto dal D.Lgs n.231 dd 2001

Prossima nomina Responsabile Safeguarding

Sono presenti i Sigg.ri

o GARLATTI DANIELE (Vice Presidente)

o GARLATTI PAOLA

o CHITTARO MATTEO

e DORDOLO MARIA PIA

o DORDOLO LUCA

r CARELLA PAOLO

Presiede la seduta il Presidente dell'Associazione CHITTARO GIANCARLO che, constatatane la validità, dà

inizio ai lavori. Funge da segretario verbalizzante il sig. CHTTTARO MATTEO.

*****

I

a

Passando alla trattazione dell'Ordine del Giorno, il Presidente riferisce che la convocazione della riunione
odierna è dovuta alla necessità dell'adozione da parte della associazione sportiva dilettantistica del Modello
Organizzativo e del Codice di Condotta come previsto dal DLgs n.23L dd2001.

A tale scopo si dà lettura di quanto allegato alla presente ( modello organizzativo e Codice di Condotta) che

in conformità quanto sopra è stato predisposto per ottemperare alle disposizioni di cui sopra.

ll Consiglio, valutata la documentazione a supporto, e ritenendo quanto letto e predisposto in linea con le
disposizioni di cui al Dlgs 231 delibera all'unanimità di adottare il Modello Organizzativo ed il Codice di
Condotta proposti.

Nel rispetto delle disposizioni sopra richiamate, quanto adottato sarà pubblicato senza indugio sul sito
internet istituzionale e/o sulla pagina social istituzionale, e/o affisso presso la sede della associazione.

Dovrà inoltre essere comunicato ad AcsíCiclismo tramite il portale myacsiciclismo alla voce "documenti".



Per quanto concerne la nomina del Responsabile Safeguarding, il Presidente ricorda la scadenza del
3L.72.2024. Sono stati contattati due professíonisti a cui è stata richiesta la disponibilità per ricoprire il

ruolo ma il Presidente sollecita i presenti a proporre eventuali altre figure, in modo da poter confrontare la

rosa dei candidati non solo sulla base delle conoscenze e capacità ma anche per i costi che l'Associazione

dovrà sostenere.

Alle ore 20,45, non essendocialtriargomentiall'ordine delgiorno e non avendo altririchiesto la parola, il

Presidente dichiara sciolta la seduta.

Tricesimo, 02 Ottobre 2024

side


